

VANGUARDIA

28 de Agosto de 2014



ESCOZOR

POR: POLITICÓN

Politicón

NO, GRACIAS

Al correo de Standard & Poor's les llegó una propuesta que no es muy común para la calificadora: el Gobierno de Coahuila les pidió dejar de calificar un crédito que tiene con Banco del Bajío. Dicen los que saben que, pese a todo, esta decisión no afecta en la calificación global que se tiene de la deuda pública estatal -que se mantiene estable-, aunque sin más espacio para pedir nuevos créditos. Lo cierto es que a S&P le hizo ruido que pidieran dejar de calificar un crédito con una perspectiva estable.